
VERBALE N. 3 
 

Collegio dei Docenti del 30 OTTOBRE 2018 
                      Il giorno 30 del mese di OTTOBRE dell’anno Duemila diciotto, alle ore 16.45, 

nell’aula Magna del plesso della Scuola Primaria di via Carducci, regolarmente convocato, si 

riunisce il Collegio dei Docenti dell’Istituto Comprensivo di La Maddalena. 
               

Sono presenti gli insegnanti:  Addis Giovanna Antonia, Alfonso Manola,  Amato Marilisa Santa, 

Andelmi Maria Paola, Atzeni Marzia, Batzella Maura Eleonora, Bennato Rita, Bifulco Fabiana 

Brandano Anna, Paola, Brundu Sabrina, Cabitza Patrizia, Campus Anna Martina, Campus M. 

Antonietta, Canu Roberta, Canuto Roberta, Carta Cecilia, Carta Luisa Assunta, Catta Claudia, 

Casazza Stefania, Casu Daniela, Caucci Monica,  Cavola Cristina, Ciolli Marcella, Colonna 

Simonetta,  Cornalis Maria, DagaMaria Antonietta,  Del Bene Giuliana, Degortes Antonella, 

Delbene Giuliana, Deleuchi Alessandra, Deleuchi Maria, Fancello Maria Antonietta, Ferracciolo 

Caterina, Ferrandicco Antonella, Fontana Sabrina, Gallone Maria Antonietta, Ghisu Martina, 

Impagliazzo Carlo, Impagliazzo Lorenzo Cesiro A., Ledda Giuseppina, Leotta Maria, Licheri 

Viviana, Ligas Laura,  Ligas Margherita Paola, Lobrano Silvana, Loi Olga,  Lunati Alfreda, 

Maccini Maria, Maccioni Silvia, Madau Alessandra, Madau Chiara, Manca Gaetana, Marcia 

Alessandra, Marroccu Daniela, Melis Simonetta, Michelini Francesca, Mocci Lucia, Monti Valeria, 

Orecchioni Federica, Orrù Milena, Pagano Gelsomina, Palomba Santa, Pinna Maria Cristina, 

Pirodda Gabriele, Pirredda Chiara, Pitturru Antonietta Giuseppina, Plastina Rita, Porcu Antonella, 

Randaccio Anna Maria, Romano Monica, Rosiglione Rosanna,  Sanna Leonarda Maria, Sanna 

Marzia, Saporito Tiziana, Secchi Grazia, Sechi Daniela, Serra Francesco, Solinas Francesca, 

Solinas Maria Antonietta, Tamponi Lorenzo, Tatti Ornella,Tipaldi Bianca, Tobbia Valeria, Todde 

Angelo, Useli Antonella, Uta Alina, Vacca Gabriella, Vaccargiu Katia,  Vallarino Viviana, Virgona 

Rosaria,. 

 

Sono assenti giustificati gli insegnanti:, Bottoni Chiara, Capone Benedetta, Carcangiu Rosetta, 

Casalloni Pierina Gabriela, Casu Daniela, Catte Marina, Corgiolu Giovanna, Cubeddu Barbara, 

Dammico Daniel, Deriu Sebastiano, Desogus Andrea, Fois Valentina, Gadau Giancarla, Garrone 

Giulia Anna, Lattarulo Mattea, Michelini Anna Maria, Nurchis Marzia, Ornano Maria Piera, Paddeu 

Anna Maria, Pietropaoli Michelangelo, Pira Maria, Pirina Paola, Roggio Antonello, Ronchi 

Simona, Rubbiani Maria Raffaella, Ruggero Rossana Ruggieri Alessandra. 

 

             Presiede la riunione la Dirigente Scolastica, dott.ssa Maria Filomena Cinus, verbalizza la 

prof.ssa Alessandra Deleuchi. 

 

           Riconosciuta la validità dell’Assemblea per il numero degli intervenuti, la Presidente 

dichiara aperta la seduta; si procede alla discussione dei seguenti punti all’O.d.G: 

 

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente, a cura della segreteria 

verbalizzante, la prof.ssa Deleuchi Alessandra. 

2. Approvazione del P.T.O.F., 2019/2021. 

3. Integrazione al P.T.O.F. 2018-2019 

4. Integrazione al Regolamento scolastico 

5. Comunicazioni della Dirigente Scolastica. 

 

PUNTO 1. Lettura ed approvazione del verbale precedente, a cura della vicaria, la Prof.ssa 

Deleuchi Alessandra .  



Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente.  

Il collegio approva a maggioranza il verbale delle seduta precedente. Delibera n 1 

 

 

 

 

 

PUNTO 2. Approvazione del P.T.O.F., 2019/2021. 

 
La Dirigente Scolastica  informa che la pubblicazione del Piano triennale dell’Offerta formativa 

2019/2022 avverrà in prossimità delle iscrizioni e suggerisce di adottarlo, nella sua struttura e, nel 

frattempo di lavoraci. La F.s. al P.T.O.F., la prof.ssa Porcu Antonella, spiega che per la redazione del 

documento ci si è attenuti ad una struttura ministeriale e che il Curricolo verticale ed il P.d.M. devono 

essere sviluppati ed integrati. La D.S. aggiunge che, dalle criticità emerse dal Rapporto di 

autovalutazione,  si determinano gli obbiettivi da raggiungere. Per quanto riguarda i dati I.N.VAL.S.I.,  

fa rilevare al Collegio che non si evincono miglioramenti da cinque anni e che quindi occorre agire in 

maniera più mirata. I risultati delle prove esperte ci mostrano che la preparazione degli alunni in tale 

tipologia di prova non è sufficiente. Centrale è il curricolo di Istituto che deve essere costruito 

scientemente. La F.S. al P.T.O.F.,  spiega come sia opportuno rivedere anche il discorso della 

valutazione e quindi della progettazione. La D.s. ribadisce, per ritornare al punto all’o.d.g. in oggetto, 

che il Piano triennale dell’offerta formativa 2019/2022 si può adottare con la struttura che presenta, 

riservandosi di rivisitarlo. Lo strumento è comunque da semplifica: troppi acronimi che sarebbe 

opportuno sciogliere, utilizzando anche un glossario- guida; inoltre  sottolinea la necessità di redigere 

una mappa con criticità nel Piano di miglioramento. Il Collegio dei docenti vota all’unanimità di 

proporre al Consiglio di Istituto l’adozione del Piano triennale 2019-2022, conforme all’atto di indirizzo 

della D.S.. Delibera n. 2. 

 

 

PUNTO 3. Integrazione al P.T.O.F. 2018-2019.  

La Dirigente scolastica propone di eliminare e sospendere i viaggi di istruzione, solo per l’anno 

scolastico in corso e di consentire soltanto le uscite didattiche, poiché la segreteria non è in grado di 

seguire le procedure amministrative indispensabili all’espletamento delle pratiche per inesperienza e 

per mancanza di continuità. Suggerisce  inoltre di rinunciare ai progetti Iscol@, in quanto, pur 

essendoci il coordinamento della prof.ssa Deleuchi, anche in questo caso verrebbe a mancare il 

supporto amministrativo. Di conseguenza, la Vicaria non potrà usufruire dell’esonero delle 6 ore 

conseguente all’adesione ai progetti Iscol@. Il Collegio vota all’unanimità l’integrazione al Piano 

triennale 2018-2019, relativo all’eliminazione/sospensione dei viaggi di istruzione per l’anno 

scolastico in corso, delibera n. 3. Il Collegio vota all’unanimità la modifica al Piano triennale 

dell’offerta formativa 2018/2019 relativa alla rinuncia al Progetto Iscol@, delibera n. 4. Per quanto 

riguarda  il progetto giochi matematici che si terranno a Sassari, la Dirigente scolastica, sempre per 

motivi connessi alla gestione della parte amministrativa, suggerisce di rinunciare, per quest’anno al 

progetto suddetto. La docente Carta Luisa chiede se sia possibile, in quanto si procederebbe in 

continuità, portare avanti, per questo anno scolastico, il progetto “Geometriko”. Il Collegio vota 

all’unanimità di non partecipare, per l’annualità in corso, al progetto “Giochi matematici”, delibera 

n. 5. Relativamente al progetto Geometriko, il Collegio vota all’unanimità di proseguire, delibera 

n. 6..  In riferimento alle proposte giunte successivamente di ricoprire le aree rimaste scoperte delel 

funzioni strumentali, la Vicaria ricorda che sono giunte al Collegio le domande dei prof. Deleuchi 

A., Marroccu D. e Roggio A., disponibili a ricoprire la F.S. Inclusione e Valorizzazione delle 

eccellenze. I proff. Deleuchi e Roggio dividerebbero la responsabilità relativamente alla Scuola 

secondaria di I grado, la propf. Deleuchi A., si occuperebbe anche della Scuola primaria e la 

docente Marroccu della Scuola dell’infanzia. Il collegio accoglie all’unanimità la proposta dei 

docenti Deleuchi A., Marroccu e Roggio di ricoprire la F.S. all’Inclusione  e Valorizzazione delle 



eccellenze, delibera n. 7. La docente Ghisu Martina si propone, tramite domanda al Collegio, di 

ricoprire la funzione strumentale Continuità ed orientamento per i tre ordini di Scuola. Il Collegio 

vota all’unanimità la proposta della docente Ghisu, di ricoprire la F.S. Continuità ed orientamento,  

delibera n. 8. Le docenti Vacca Gabriella ed Orecchioni Federica si propongono di ricoprire il 

ruolo di Referenti per il Cyberbullismo. Il Collegio vota all’unanimità la proposta delle docenti 

Vacca ed Orecchioni, delibera n. 9. 

 

 

PUNTO 4. Integrazione al Regolamento di Istituto. 

La Dirigente scolastica spiega al Collegio che sono giunta due richieste di genitori di una classe 

quinta del Carducci, relative all’uscita autonoma dei loro figli. In realtà la normativa lasciava 

intendere che fosse possibile e consentito solo agli alunni della Scuola secondaria di I grado man 

non è perfettamente chiara perché si parla di ragazzi al di sotto dei 14 anni, per cui, nel caso 

dovesse accadere qualcosa ad alunni della Scuola primaria che usufruissero dell’uscita autonoma, 

potremmo essere accusati di concorso di colpa, perché la nota ministeriale parla di: valutazione 

specifica di ogni singolo caso. Quindi, la Dirigente scolastica, per la Scuola primaria, propone che 

nel Regolamento di Istituto ci sia la specifica relativa al limite minimo per consentire uscita 

autonoma e cioè che, visto che si tratta ancora del percorso primario, tali alunni non abbiano ancora 

autonomia sufficiente per uscita autonoma. Propone, inoltre, come limito minimo, l’ingresso alla 

Scuola secondaria di I grado e quindi l’inserimento nel Regolamento di Istituto, come discrimine, di 

essere iscritti alla Scuola Secondaria di I grado. Il Collegio vota all’unanimità la proposta della 

Dirigente scolastica di integrazione al Regolamento di Istituto, relativamente al consentire l’uscita 

anticipata agli alunni del Comprensivo, inserendo come discrimine per dare il via libera, l’iscrizione 

degli alunni alla Scuola secondaria di I grado, delibera n. 10.. relativamente alla somministrazione 

dei farmaci a Scuola, la Dirigente scolastica propone integrazione al Regolamento di Istituto con 

riferimento al Protocollo diabete consultabile sul sito della Scuola: il collegio approva 

all’unanimità, delibera n. 11.. infine ricorda di inserire la tabella del comportamento, per altro già 

presente nel Piano triennale dell’offerta formativa, anche nel Regolamento di Istituto, delibera n. 

12.. 
 

 

Esauriti i punti all’O.d.G., la D.S. dichiara chiusa la seduta alla h 18.30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

       La Segretaria Verbalizzante                                                                  La Dirigente Scolastica 

         (Prof.ssa Alessandra Deleuchi)                                              (Dott.ssa Maria Filomena Cinus)      

--------------------------------------                                            -------------------------------------- 

 
 

 

  

 
 


